
元朗區議會 

第二次會議 

 

有關錦上路港鐵站附近優化及重新規劃建議 

 

就郭永昌議員、鄧賀年議員、鄧鎔耀議員、何曉雯議員、黃紹聰議員和李靜

儀議員對錦上路港鐵站附近優化及重新規劃建議，港鐵公司現回覆如下： 

 

現時，屯馬綫早上繁忙時段為 2.7 至 3 分鐘一班，晚上繁忙時段班次為 3.3 至

3.5 分鐘一班。為疏導乘客，我們在錦上路站安排了月台助理加強呼籲乘客

前往月台較少人的位置候車，並於有需要時實施人流管理措施。根據觀察，

一般滯後的乘客在下一班列車到達時已可上車。另外，我們亦安排兩班特別

班在平日早上繁忙時段由天水圍站開出，以提升承載能力照顧較多乘客的車

站，包括錦上路站。港鐵公司會繼續密切留意屯馬綫車務情況，適時調配短

途班次服務乘客，並按實際情況調整服務。 

 

為配合錦上路站第一期物業項目發展，錦上路站停車場現已臨時遷移至位於

錦上路東面的位置。至於永久停車場將會重置於第一期物業項目內，屆時可

提供的車位數量與現時相若。 

 

跳蚤市場坐落在錦上路站用地內。我們明白市民對跳蚤市場管理及營運的關

注。然而，受城市規劃委員會的臨時規劃許可所約束，其營業日僅限星期六、

星期日及公眾假期。 

 

港鐵公司 
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